

EL VATICANO



BURUNDI



REAPERTURA RELIGIOSA

Mientras que en el Vaticano los fieles pudieron escuchar misa en la plaza de San Pedro, respetando la sana distancia, en países como Burundi musulmanes se aglomeraron para festejar el fin del Aid al-Fitr, el fin del Ramadán. En Alemania se dio a conocer el contagio de 107 personas que asistieron a una iglesia bautista.

PRIMERA | PÁGINA 12

CRITICAN INTENTO DE INVASIÓN DE BARBOSA

Actores políticos de la oposición condenaron la reforma aprobada en Puebla para que los bienes de las escuelas privadas formen parte del Sistema Educativo Estatal, al considerar que se trata de un atentado contra la educación y la propiedad. En tanto, el gobernador de Puebla, Miguel Barbosa Huerta, negó que intente "apropiarse" de las instituciones privadas.



@MarkoCortes
Dirigente nacional del PAN



Morena exhibe cada día más su proyecto autoritario. Ahora en Puebla, @MBarbosaMX toma el control de la educación privada, sin respetar el derecho de cada padre de decidir donde estudian sus hijos.

PRIMERA | PÁGINA 2



Foto: Especial

Con el coronavirus se van a perder un millón de empleos... pero nosotros ya tenemos un plan para la recuperación y la creación de dos millones de nuevos empleos."

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
PRESIDENTE DE MÉXICO

"TAN BIEN QUE ÍBAMOS"

El Presidente admitió que el país perderá un millón de empleos por la pandemia, pero aseguró que al término de la emergencia se generarán dos millones.

PRIMERA | PÁGINA 14

EXTIENDEN HOY NO CIRCULA OBLIGATORIO

La medida en la CDMX permanecerá al menos hasta julio, pero podría alargarse hasta agosto, informó el gobierno capitalino.

PRIMERA | PÁGINA 18

ALERTAN POR ENFERMEDADES CRÓNICAS

Medio país es más propenso al coronavirus

Entre 40% y 57% de los mexicanos padece al menos una condición como hipertensión o diabetes, lo que incrementa el riesgo de sufrir complicaciones si contraen covid-19

CORONAVIRUS ALERTA

POR LAURA TORIBIO

Campeche, Tamaulipas, Hidalgo, Nuevo León, Sonora, Chihuahua, Coahuila, Veracruz y la Ciudad de México son terreno fértil para que se extienda la pandemia del covid-19, debido a las altas tasas de obesidad, diabetes e hipertensión entre su población.

Expertos alertan que entre 40 y 57% de los mexicanos tienen, al menos, una condición que aumenta el riesgo de tener complicaciones si contraen el virus.

Además, aproximadamente 70% de la población adulta tiene sobrepeso u obesidad, otro factor que lo



MAYOR PELIGRO

Entre los padecimientos que más se asocian con complicaciones del covid-19 están:



Diabetes.



Hipertensión.



Obesidad.



Enfermedades del corazón.

pone en mayor riesgo ante la enfermedad.

De acuerdo con especialistas, las enfermedades

cardiovasculares y el cáncer también influyen en la letalidad del virus.

PRIMERA | PÁGS. 6 Y 7



Foto: Karina Tejeda

CREAN MURAL HEROES DE LA PANDEMIA

En la fachada del Centro Médico Nacional (CMN) Siglo XXI, el IMSS proyectará imágenes de trabajadores de la salud que están en primera línea atendiendo a enfermos de covid-19, como una forma de rendirles homenaje.

PRIMERA | PÁGINA 5

CUESTIONAN REDUCCIÓN PARA SERVICIOS Y SUMINISTROS

Recorte pega a investigación sobre covid-19

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

El desarrollo científico, incluida la búsqueda de una prueba rápida y una vacuna para el covid-19, se verá afectado por la decisión de la Secretaría de Hacienda de disminuir 75% el presupuesto de servicios generales, materiales y

suministros de la administración pública.

El recorte, que afecta insumos, energía eléctrica y rentas de equipo, será fatal para los trabajos del Cinvestav, que realiza labores para una prueba rápida que detecte el nuevo coronavirus, para el Conacyt, el Instituto Politécnico Nacional y la Universidad Pedagógica

Nacional, alertó Nuvia Mayorga, secretaria de la Comisión de Hacienda del Senado.

La legisladora advirtió que la reducción del 75% del presupuesto en sus capítulos 2000, denominado Materiales y Suministros, y 3000, llamado Servicios Generales, significa paralizar a las instituciones que

abordan el tema científico, en un momento en que sus aportaciones se requieren para enfrentar la pandemia.

Consideró que el gobierno debe reclasificar el presupuesto o cancelar proyectos, pero de ninguna manera apostar por la parálisis de la administración pública.

PRIMERA | PÁGINA 5



Foto: Quetzalli González / Archivo

Barbosa dijo que la reforma homologa la ley estatal con la federal.

ARRANCA EN ISRAEL JUICIO A NETANYAHU

El primer ministro de Israel es acusado de soborno y corrupción

PRIMERA | PÁGINA 20



Foto: Reuters

IRÁN SALE AL RESCATE ENERGÉTICO DE VENEZUELA

El país asiático proporcionará gasolina a la nación sudamericana, ante el desabasto que enfrenta desde hace tres meses.

PRIMERA | PÁGINA 20

1.53

MILLONES

de barriles de gasolina enviará Irán a Venezuela.

NO HUBO LICITACIÓN

Adjudican al vapor red nacional de seguridad

POR PAUL LARA

Sin tener una estrategia y sin los criterios técnicos que el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública debía publicar de manera previa, la Guardia Nacional adjudicó directamente y en fast track los servicios de comunicación para el personal operativo de seguridad en la Red Nacional de Radiocomunicación (RNR), en contratos que suman más de 32.7 millones de dólares sólo para este año.

De acuerdo con especialistas, con dicha adjudicación directa se mantiene una plataforma tecnológica obsoleta y cerrada, sin cobertura total, pese a que actualmente existen tecnologías abiertas que además permitirían sumar a muy corto plazo desarrollos como el reconocimiento facial en cámaras e inteligencia.

Jorge Bravo, presidente del Consejo Directivo de la Asociación Mexicana de

32.7

MDD

gastó el gobierno en contratos de la RNR para este año.

50

POR CIENTO

del territorio nacional cubre la red, y 75% de las carreteras del país.

Derecho a la Información (Amedi), y quien ha seguido desde hace años el tema de la RNR, aseguró que, con esta adjudicación, la Coordinación de TIC de la Guardia Nacional pone en riesgo la seguridad nacional y la del personal de varias dependencias en la lucha contra el crimen, al saltarse a las instituciones que rigen la seguridad pública del país.

DINERO

SE ARRIESGAN POR SU EQUIPO

Ante rumores de que Monarcas se mudará a Mazatlán, cientos de aficionados salieron a las calles para pedir que el equipo se quede en Morelia.

ADRENALINA

EXCELSIOR

Pascal Beltrán del Río 2
Ricardo Peralta 8
Jorge Fernández Menéndez 12

